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（感想） 

・子供が頑張っている姿を見られて良かった。 

・子供たちの頑張りと、先生方の熱意が伝わってくるあさぎり集会でした。欲を言えば、もう少し子供たちの発 

表を堪能したいと思いました。本当にコロナが憎い！！ 

・子供達や保護者のスムーズな入れ替えが出来ていて、とても良かったです♪子供達や先生方に感謝です。久し

ぶりのあさぎりの集いで短い時間ではありましたが子供達の頑張りが見られてとても感動しました。 

・学年発表、あっという間でした。教室での授業参観ともまた違う緊張感が、子どもたちにもあったでしょうか。 

・堂々としていて素晴らしかったです。ペイントは色鮮やかで線の肌も綺麗で驚きでした。子どもの手形はぶれ

てしまったらしく、「そこがまたいいんだよって言われた！」と喜んでいました。綺麗な手で帰ってきたところ

も驚きでした！ありがとうございます。 

・今日のあさぎりの集会は、都合により参加出来ませんでしたが、来年、間がありましたら、参加したいと思い

ます。 

・待ち時間も保護者が観てまわれるブースが至る所にあり、混雑も感じず受付も非常にスムーズでよかった。短

い時間の参観だったが、このような状況の中準備・計画をし、練習させてくださった先生方、子ども達に話し

かけ保護者に語りかけ総監督のように走り回ってくださった後藤校長先生、本当に有難うございました。 



・運動会以来の催し物、少しの時間ですが楽しめました。成長した子供の顔を見て、また大きくなったな～と少

し寂しく感じました。 

・150 周年事業とのコラボが親も実感できるあさぎり会がとても良かったです。先生方も双方の準備が大変だっ

たと思います。ありがとうございました。"子どもたちの作品も、とても上手でした。 

・子供と一緒に見に行きました。とても素敵な絵と手形でした。しょうがないとは思いますがマスクをしている

と子供たちの表情がわからないので残念です 

・コロナ禍の中、子どもたちのために様々な企画、心に残る思い出をありがとうございます。 

・短い時間でしたが子どもたちの堂々とした発表を見ることができ、嬉しさと感謝の気持ちでいっぱいです。子

どもも毎日、あさぎり集会の事を家で話してくれて、親子でとても楽しみにしていました。感染対策のことを

考えながらの計画は大変だったと思います。開催してくださりありがとうございました。 

・子どもたちの個性溢れる作品が並び、楽しんで鑑賞できました。子どもたちの発表もとても良かったです。 

・パブリックビューイングの画質向上を望みます(顔が分からず、どこにいるか不明でした) 

・乳幼児の参加について早めに分かっていれば…という意見が聞かれていました。【参観は無言の指導をお願い

します。泣き出しの場合、お外で参観をお願いします。】という表記は、赤ちゃんを育てている家庭からすると

正直如何なものかと感じました。今後のためにも再検討されたほうが良いかと思います。 

・短い時間でしたがとても良かったです。子供達の頑張っている姿を見られて感動しました。壁画イベントも小

学校生活最後の思い出として印象深い一日になりました。" 

・今回は、中止かな、との不安もある中で、工夫しながら実施しよう、として下さる姿勢に感謝、感謝です。私

達にとっては、初めてのあさぎり集会でした。お陰様で子供の発表する姿を見守れて嬉しかったです。ありが

とうございました。 

・子どもから、壁画の手形は子どもの孫の世代にもう片方が完成する(200 周年？)ことを聞き、素敵だなぁと感

動しました。 

・小学生になって初めてのあさぎりの集い。こどもも、親も楽しみにしておりました。 日々の練習が、今日の

成果につながっていて、とても誇らしかったです。 

・壁画の作成も、雨の中、ビニールシートを張り下地の作業をされていたり、こどもたちの為にご尽力されてい

る皆さまにとても感謝しています。 

・150 周年の記念の壁画、これから先何十年も残っていったらいいなと思いました。あの壁画の前を通るたびに

今年度の息子の事を思い出せそうで嬉しい気持ちでいっぱいです。尽力して下さった皆様、ありがとうござい

ました。 

・不自由な時間が続く日々の中で、今日のような計画をしていただいて、ありがとうございました。先生方、執

行部の方、ボランティアの方々のおかげで、こども達の人生の一部に大きく残る思い出ができました。１５０

周年の年に在校できたことを誇りに、明道小学校でよかったと親子で思った１日でした。本当にありがとうご

ざいました。 

・朝から、先生方をはじめ、ボランティアの方々、PTA役員の皆様、子供たち、保護者のためにご尽力いただき、

どうもありがとうございました。こうしたひとつひとつの行事が、思い出となり、子供たちが大きくなってか

らも話題に上って、楽しい一時となることと思います。" 

・こども達の学習の成果をみる貴重な機会となりました。ありがとうございました。短い時間でしたが、子供が

練習した成果を直接見ることが出来て良かったです。壁画イベントも完成が楽しみです。壁画も参観したかっ

たです。 

・今年は 150周年記念ということで、壁画イベントや映画鑑賞、他にも沢山イベントが開催され、子供達にとっ

てもすごく良い年になったと思います。あさぎり集会の各学年の発表も運動会後でスケジュール的にはタイト

だったかもしれないですが、子供たちも頑張ってました。１年生は成長を感じました。４年生はルパン三世の



決めポーズがとても可愛らしかったです。ありがとうございました。短い時間でしたが、子どもの頑張ってい

る姿を見られてよかったです。ありがとうございました。 

・記念の年に在籍でき、学校に対する親近感が強くなり、明道小学校だと自慢することが多くなりました。子ど

も達、学校のために、たくさんの方が陰で動いてくださり、頭が下がります。子どもには、しっかり伝わって

います。ありがとうございます。 

・7 分と言う短い時間の中でも、普段見れない子供の頑張り見れて良かったです！歴代校長先生の絵もみんな特

徴掴んでました。 

・色んな形のボランティアとても素晴らしい！ボランティアが当たり前の世の中に近づいて来れますように。 

・コロナ禍の中、貴重な集会だったと思います。ありがとうございました。 

・子供達の作品、発表もとても素晴らしかったです。ボランティアで子供達の為に、他県から来て下さったり、

先生、役員の方々の協力があっての作品だと思いました。ありがとうございました。 

・短時間であったが、初めてあさぎり集会ができてよかった。 

・短い時間でしたが、子供達の一生懸命な発表とても良かったです。6年生の発表は感動して涙が出ました。 

先生方のご指導、本当にありがとうございました。 

・ペインターズさんとのイベントに参加出来なかったのですが、また時間を作って子供達と見に行こうと思って

います。 

・不自由な中でも、子供達が一生懸命練習して発表出来た事が嬉しかったです。壁画の作成も、遠方から沢山の

ボランティアの方達が協力してくれた事、とても感動しました。有難いと思うと共に、子供とボランティアに

ついて話してみようと思います。" 

・3 年ぶりのあさぎりの会ありがとうございました！あっという間の舞台の時間でしたが、子供達の成長が見れ

て感動でした！絵や壁画など、沢山、子供達に思い出をありがとうございました！来年度から続いてくれたら

なと思います。四年生の合唱の歌も期待していましたが、時間的にも長いと難しかったのかな？と思います。

またいつか見れるといいなと思います。 

・先生や PTAのみなさん、あさぎりの会を開催してくださりありがとうございました。" 

・今回は学校運営委員として全学年の発表を拝見させていただきました。どの学年の生徒も、少ない練習時間の

中で元気に発表し、楽しんでいたように思えます。また、校長先生のつながりによる塗魂ペインターズの方々

のペイント、子供達の手型のイベントも子供達の思い出になったと思います。塗装についても、教職員の方達、

PTA執行部の方々のお力があったと感じております。とても良い 1日になりました。ありがとうございました。 

・目に見えない菌の感染対策、先生方や PTAの役員さん達のご尽力に感謝です。子供達にとても良い思い出が出

来ました。すごく良い記念になったと思います。ありがとうございました。 

・発表会、子ども達が一生懸命頑張ったんだなって感動しました。 

・来年は他の学年も見れるようになれたらいいのになと思いました。少しあっけなくて、えっ？もう終わったん

だといそいそと退室仕方でした。 

・感染対策で入れ替わりあって、個人で消毒させると言うのはすごくいいアイデアだと思いました。でも、一家

族にあの除菌シーとは多すぎると思いました。もっと小さいので十分だと…でも、全体的に本当に色々考えら

れて工夫されて本当よかったと思います。  

・発表みれて本当嬉しかったです。"子供達の一生懸命の演奏に心打たれました。いつも熱心なご指導ありがと

うございます。 

・このご時世で仕方がないが、時間が短い。絵や壁画にしても出来上がりしか見ることができず、過程が見えな

いのが残念。 

・良い取り組みだと思いました。校内の美術館化は絵をもっと飾っても良いと思います！子供たちの絵はホント

に素晴らしいし、もっと見たいなと思いました！ 



・このコロナ禍で短時間とは言え実施して頂き、ありがとうございました。参観日と違い、対面で娘が友達と演

奏したり、合唱する様子が見れて嬉しかったです。 

・他の学年の作品も見に行きましたが、そこでたまたま友人のお祖父様が昔明道小で校長を務めた話を思い出し、

似顔絵の写真を撮って送ったら家族と一緒に感動した、とのことでした。節目節目に歴史を振り返るのはとて

も大事なことですね。 

・壁画もブログで出来上がる様子を見ましたが、たくさんの方に支えてもらって素敵な作品ができていました。

また手形がついたものも見に行きます。お忙しい中、様々な企画、準備をして頂き、ありがとうございました。 

・限られた時間、制限の中で精一杯演技をする子ども達に感動しました。素直で、真摯で、優しくて、明道っ子

の素晴らしさが溢れてました。150 周年記念事業も想像以上完成度が高く、この先何年も残り、子ども達の心

の支えになっていくと思うと、感無量です。明道小学校の今に関われ幸せでした。校長先生、教頭先生、先生

方、本当にありがとうございました。 

・多学年の発表も見たかったですがビデオ販売などありますか？ 

・詩の朗読、合唱感動しました。学校生活の様子をスクリーンに流して下さったのでどんな風に過ごしているの

かわかりました。コロナ禍で制限がある中、色々と考えて下さりありがとうございます。校内『総美術館化』

計画は順路等あったらよかったかなと思いました。 

・とても素晴らしい集会でした、ありがとうございました 

・コロナ対策等、大変な事も多い中、あさぎり集会開いて下さりまして、ありがとうございました。子ども達の

家では見る事ができない姿を見て、すごく成長を感じました。 

・子供達が頑張ってる様子はわかり良かったです。少し全体でしなかったせいか時間が少なく寂しい発表会に感

じた｡ 

・子ども達が緊張しながらも一生懸命に発表する姿に成長を感じました。壁画は翌日にさっそく見に行きました

が、良い記念になり、親子共に嬉しかったです。ありがとうございました。 

  


